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EXMO. SR. 
FABIO FALLAVENA FERREIRA                               
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 
DE BARÃO DO TRIUNFO 
 
 
     Os Vereadores que esta subscrevem, depois de ouvido o Plenário, solicita ao 
Executivo Municipal que seja realizadas melhorias nas estradas de acesso ao centro de 
nossa cidade, principalmente nas estradas das linhas Alfredo Silveira e Francisco, com 
rebaixamento de lombas e aberturas de sarjetas.  
 

Justificativa: oral.  
 
 
 

Sala de sessões,03 de Junho de 2024. 
 
 
 
 
 

MATEUS DE LIMA ROMEIRA 
VEREADOR 

 
 
 
 

LEANDRO GARIGAN DA SILVEIRA 
VEREADOR 


